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校長： 

     1.本學期第一次校務會議，感謝各位在去年當中對校務推動認真

協助配合，讓我們能順利運作，也感謝董事會各方面的支持；2月 16

日揚主任教官榮退，感謝他這段期間的付出，對校務推動的協助與努

力，掌聲感謝他，並祝他一路順風、吉祥如意、身體健康愉快，接著

介紹新主任教官及新老師，希望大家共同努力，使校務推動順利。 

     2.政府教育政策必須推動、配合，正向管教、友善校園，友善校

園週由校長正式宣示友善校園週反霸凌週之意義及作為，希望從現在

開始慎重重視友善校園教育政策，希望大家多獎勵學生、少懲罰學生，

不放棄任何學生，把每個學生帶起來。反霸凌政策，希望老師在班級

經營上能教之不倦、誨之不厭，必須有教育愛。 

     3.請持續推動禮貌政策。 

     4.持續推動法治、人權、品德、性別平等教育，共同努力去做，

力求績效。 

     5.環保教育政策，資源回收、綠化等等，希望持續努力，做好環

保教育政策。 

     6.創意思考教學，必須繼續努力跟大專校院合作，希望能有更好

成績。 

     7.推動教師專業發展評鑑，感謝第一批參與的老師，掌聲鼓勵她

們。 
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     8.生命教育內涵，已列入正式課程，教育學生價值認知、珍惜生

命、尊重別人。 

     9.從 100年開始，高中職免試入學成為教育部非常重視的入學管

道，希望大家能注意。 

    10.均質化教育政策，一直在參與並持續在推動，希望在台南市美

容、美髮這一區塊扮演重要角色，希望這些同仁能盡心盡力來做好。 

    11.招生工作，大家攜手合作，希望今年招生，在少子化的衝擊之

下能順利平安達到目的，永續生存。 

    12.大學策略聯盟部分，希望能持續推動，希望更多軟硬體設施，

能夠讓師生分享這些資源，預先感受到大學課程內容，作為未來升學

的參考，希望與大學策略聯盟部分，大家能共同努力。 

李松茂主任： 

1. 非常感謝各位同仁上學期對教務處的幫忙及配合，希望本學期 

能夠再繼續幫忙及配合。 

2. 2月 19日星期六補 2月 14日星期一的課。 

3. 本學期之工作高中均質化 4月中旬會來訪視，感謝輔導室、實 

習室、美容科科主任的配合與幫忙；2月底前必須將 100年度優質化高

中計劃書撰寫完成，感謝各位老師提供寶貴意見。 

4. 教師專業發展評鑑工作的執行本學期要做的是教學檔案製 

作，有 63位已參與這項工作。 
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5. 招生工作 3月 20日國中評量日，3月 15至 16日免試入學開 

始報名。 

6. 課表已發給各位，教務處在排課的時候有可能相差一、二節， 

班級數配合節數，請不要要求何時可排課何時不能排課，請老師能配

合政策。 

7. 教學研討會召開時間為 2月 21日至 23日 4點 10分。 

8. 資訊平台之內容應加強。 

9. 免試入學宣導如附件一。所有獎勵規定都是以公文為準，報紙 

之資料只能參考。 

校長： 

1. 排課問題盡量要求公平。 

2. 未來報紙所刊登出來的資訊只做參考，仍舊依教育部來的公文 

為主。 

王俊達組長： 

1. 課表已在各位手上，希望大家互相尊重彼此，如有要調課的必 

需要問老師再做協調。 

2. 需要課本的請持書單到科學館領取。 

3. 老師如有公差假或公假，請事先口頭上告知教學組。 

4. 教學進度表請繳交教學組。 

5. 2月 26日補考，如有老師無法協助監考的，請告知。 
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6. 2月 15日起第 8節升學班正式上課。 

7. 3月 15日夜間正式上輔導課。 

校長： 

1. 排課問題請遵守學校制度辦理。 

2. 公差假應先讓處室主任或組長知道，請按照規定辦理。 

施春娥主任： 

1. 學生事務工作本學期陸續展開。 

2. 配合國家政策，全國同步本週反霸凌活動，把星期五升旗提前 

星期三升旗要宣導活動，資料二份已發給老師，如附件二、三，老師

必須隨班。 

3. 禮貌運動是全體同仁的責任，希望大家能幫忙，學生問候時， 

能熱情回應，希望老師在班上宣導活動內容。 

4. 女生校服，下學期開始改短版式上衣。 

校長： 

1. 禁止體罰，列入考核。 

2. 老師禁止對學生語言上的不雅。當你發生很衝動的事情時，應 

讓自己冷靜，等雙方心情冷卻後，改天再處理。 

楊瑞東主任： 

1. 100年度學科測試，請相關科主任及老師能對學科能力訓練。 

2. 上實習課之教師一定要先到工廠，不可委託學生開門，該帶的 
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防護器具一定要帶。 

3. 非電腦客之教師代課時不可帶學生到電腦教室，會做不定時檢 

查。 

4. 請上電腦課的教師要維護電腦教室的整潔。 

5. 創意教學與遠東科大有策略聯盟 

李松茂主任： 

1. 發明專利班上課狀態說明，電機科二年級學生、資訊科二年級 

學生在 113教室上課，請黃教授親自指導，下學期會請電機科、電子

科、資訊科學生參與。 

鍾學成主任： 

1. 呈校長指示，對高危險群各個案件，請各班彙集到輔導室來， 

讓行政單位能從旁協助與管理。 

2. 身心障礙特教學生 IEP，請繳回輔導室。 

校長：高危險群可能會愈來愈嚴重，盡量去防範，老師如果發現學生，      

輔導室會協助你來輔導。 

林央央主任： 

      明天開放補註冊，未註冊同學可到萊爾富繳款，並找學生收集      

收據後交到會計室。 

校長： 

      希望能將未註冊學生減到最少。 
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薛國權主任： 

      晚上 6點 45分在 2樓會議室召開註冊協調會。課表至進修學校 

領取。 

校長： 

      免試入學有沒有要提供意見的。 

謝惠萍小姐： 

      1.電腦中心有請郭志倫先生將老師上課情形觀察與記錄並做統 

計。 

      2.上學期經由教務處申請國際認證中心 MOS、ACA、IC3已經成        

立，往後若有學生有需求可向電腦中心洽詢。 

校長： 

      電腦教室要正常使用，把別人的東西當成自己的東西看待才      

珍惜。 

吳董事長柏喬： 

1. 很感謝到永華會館的指教，今年成立觀光事業科作為實習場 

所。推出校友卡 8折優待，歡迎申請。   

2. 今年創校 50週年，在硬體方面會做整修，學校會做投入， 

在軟體方面也會變化，要跟著腳步有所改變，今年招生辦法可用旦書，

希望教務處要加緊腳步，整個招生節奏要加快，基本主軸跟去年差不

多。 
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3. 今年跟往年不一樣，上課方式用平板電腦，可將老師上課的 

重點輸入電腦學生隨時隨地都可復習。 

4. 下半年度新生校服學校贈送一套。 

5. 禮貌運動 50年前就推動，希望同仁配戴識別證，學生才會 

認得你怎麼稱呼。 

6. 霸凌事件，以防範未來最重要，崑中創校 50週年，由這個 

起步開始，我們學校會不斷進步，希望在免試入學這一塊能登記第一

位。 

校長： 

       大家還有沒有意見，沒意見，散會。 


